

ARTEIEN

WYNENTAL Rotary gegen Jugendarbeitslosigkeit

Rotary Club Wynen- und Suhrental, der kürzlich sein fünfundzwanzigstes Bestehen feiern konnte und inzwischen über vierzig Mitglieder zählt, hat sich darauf festgelegt, im Rahmen des Gemeindienstes einen Beitrag zum Kampf gegen die Jugendarbeitslosigkeit zu leisten. Firmeninhaber unter

Clubmitgliedern haben festgestellt, dass das Scheitern Jugendlicher schon bei der Suche nach einer Lehrstelle oft dem Unvermögen, sich richtig zu bewerben, zusammenhängt.

Clubmitglied Hannes Kirchhof, Studio Werbefotografie, Oberentfelden, der Lehrlingsausbildner mit entsprechender Erfahrung, ergriff die Initiative für einen praktischen Beitrag. Er engagierte die Kommunikationsberaterin und Mentorin Ruth Meier, Oberentfelden als Kursleiterin und propagierte in Schulen des Wynen- und Suhren-

tals einen Workshop für Lehrstellensuchende. Über hundert Jugendliche kamen Ende August für einen halben Tag in den Konferenzsaal des Gemeindehauses Oberentfelden, welchen die Gemeinde gratis zur Verfügung stellte. Herzlichen Dank für die grosszügige Unterstützung!

Im theoretischen Teil wurde den SchülerInnen reichhaltiges Grundwissen vermittelt (Beispiele: Wie sieht ein seriöses Bewerbungsdossier aus? Was sind die Erwartungen von Lehrfirmen? Was verlangt ein erfolgreicher Auftritt?). Dann wurden fünf durch Ruth Meier und Hannes Kirchhof vorproduzierte Beispielvideos mit «guten» und «schlechten» Telefon- und Vorstellungsgesprächen vorgeführt und diskutiert. Es kam deutlich zum Ausdruck, dass in Bewerbungsphasen auch schon optisch vorselektioniert wird: Der erste Eindruck kann ein wichtiges Entscheidungskriterium sein, welcher in der Re-



Ruth Meier gab den Jugendlichen wertvolle Tipps zur Bewerbung.

gel nicht mehr korrigiert werden kann. Den interessierten Anwesenden wurde ein wichtiges Rüstzeug mitgegeben, damit sie zumindest die ersten entscheidenden Schritte auf dem Weg zu einer Lehrstelle richtig angehen. Ruth Meier, welche mit solchen Kursen regional tätig ist, sei an dieser Stelle

herzlich für die Mitinitiative und ihre Organisation dieses wertvollen Nachmittags gedankt. Rotarier Hannes Kirchhof konnte für seinen grossen, ehrenamtlich geleisteten Einsatz den Dank des Clubs entgegennehmen, welcher für die Kosten der Kursleiterin und die Druckkosten für Plakate aufkam. (hg)